

RINGKASAN

RAMIAN PARDEDE, PERENCANAAN DAN PENGENDALIAN MODAL KERJA PADA PT. GELAGAR INDAH UTAMA MEDAN, (Di bawah bimbingan Drs. H. JHON HARDY, MSi., selaku Pembimbing I dan HERY SYAHRIAL, SE, MSi., selaku Pembimbing II).

Modal kerja merupakan salah satu faktor yang menentukan perkembangan dan kelangsungan hidup perusahaan guna membiayai operasi perusahaan sehari-hari.

Konsep modal kerja dari dana adalah kelebihan aktiva lancar seluruhnya dari suatu perusahaan atas kewajiban lancarnya secara keseluruhan pada waktu tertentu dapat disebut aktiva lancar bersih atau modal kerja bersih.

Tujuan dari perencanaan dan pengendalian modal kerja adalah agar modal kerja yang digunakan perusahaan dapat membuahakan hasil yang memuaskan, tentunya menghasilkan laba yang telah ditargetkan dan untuk mengetahui bagaimana dana yang digunakan atau bagaimana kebutuhan dana tersebut dibelanjakan.

Berdasarkan penelitian pada PT. Gelagar Indah Utama Medan, maka ditemukan masalah sebagai berikut : “Bagaimana perencanaan dan penggunaan modal kerja yang diterapkan perusahaan”.

Dalam penggunaan modal kerja hendaknya pihak manajemen perusahaan perlu membuat perencanaan dan pengendalian modal kerja atau perencanaan dan pengendalian modal kerja yang diterapkan perusahaan lebih ditingkatkan lagi agar penggunaan dana tersebut tidak simpang siur ataupun sia-sia.

Berdasarkan hasil analisis dan evaluasi yang telah disajikan penulis tentang perencanaan dan pengendalian modal kerja pada PT. Gelagar Indah Utama Medan, maka penulis mencoba menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Perencanaan dan pengendalian modal kerja yang diterapkan oleh perusahaan belum efektif. Ini terlihat pada tahun terakhir modal kerja perusahaan mengalami penurunan.
2. Dilihat dari tingkat rasio perusahaan, secara garis besar tingkat rasio perusahaan mengalami penurunan pada tahun 2002 jika dibandingkan dengan tahun 2001.
3. Dalam penyusunan laporan sumber dan penggunaan modal kerja, perusahaan terlebih dahulu merencanakan, menyusun laporan keuangan.
4. Dengan perencanaan dan pengendalian modal kerja yang diterapkan oleh perusahaan sangat besar manfaatnya untuk memperoleh hasil yang memuaskan.